
 
Der Landrat sagte noch einmal zu, dass der Bericht der Regionaldirektion Nordrhein-
Westfalen der Bundesagentur den Fraktionen vorgelegt werde und zitierte aus dem 
Rundschreiben Nr. 562 / 06 des Landkreistages Nordrhein-Westfalen, welches ebenfalls 
der Niederschrift als Anlage beigefügt werde.  
 
Abg. Hartmann erfragte, ob die Personaleinsparziele erreicht werden können.  
 
Herr Nitschke antwortete, dass davon ausgegangen werden könne, dass das 
Personalkosteneinsparziel auch dieses Jahr eingehalten werden könne. Des Weiteren 
teilte er mit, dass auch entsprechend der einprozentigen  Einsparung der Stellen, wieder 
genügend Stellen zur Einsparung angeboten werden können. 
 
Der Landrat kündigte an, dass er vor Ablauf des Jahres beabsichtige, die wenigen 
Beförderungsmöglichkeiten auszuschöpfen. 
 
Abg. Hartmann bat darum, dass die Liste der Beförderungen rechtzeitig vorgelegt 
werden solle und nicht erst als Tischvorlage.  
 
Die Verwaltung versprach die Unterlagen möglichst rechtzeitig zur Verfügung zu stellen. 
 
 


